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大洲市議会議員選挙の結果です 

大洲市議会議員選挙（2017 年）が終わりました。結果は以下の通りです。 

 

 

 

 

大洲市８月定例議会 

～日本共産党 梅木かづこ の 議会報告 ～ 

補正予算案について 

＜梅木市議の質問＞ 

閉校施設など管理事業費が 1,600 万円組まれています。平成 30 年度に

解体を予定している施設の解体設計委託料といいます。南久米小プールや柴

小プールなど５カ所が挙げられています。学校の統廃合の際、「学校をなく

すなら地域の活性化のために必要な手だてをよく議論してやるべき」と指摘

してきました。本来は地域の中心であるべき学校の廃校なのに、何もしない

ままではないでしょうか。そして、今回の除却作業です。なくすことばかり

真剣で、地域に本当に必要なことを支援していくことのほうが大切ではない

でしょうか。廃校後の具体的跡地利用や地域支援を、教育行政と一般行政か

らどのように行ってきたのか、また除却して後の管理はどのように行うの

か、御説明ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜答弁＞＜答弁＞＜答弁＞＜答弁＞ 閉校施設の跡地の利活用については、閉校後、各地区において

利活用の検討、文部科学省及び大洲市のホームページで公開し、民間の

活用等についての検討をおこない、市役所内部でも大洲市閉校施設活用

検討委員会において情報を共有し、地域活性化に資する活用方策等の検

討を行ってきた。 

 各地区においては、本市が創設した小学校統廃合地域振興補助金や、

がんばるひと応援事業補助金を跡地利用に活用されたり、民間事業者か

らの提案による利活用を受けられたところもある。各地区での検討の結

果、最終的に利活用の計画がないと回答をいただき、また民間事業者か

らも特に利活用の提案がなかった施設については、老朽化等により施設

の安全確保が困難なこと、経常的に維持管理経費がかかることなどから、

除却を行う。 

 なお、除却を行うに当たっては地区に対し説明を行い、除却後もグラ

ウンドや屋内運動場の利用をするために、必要な要望については可能な

限り解体と合わせて実施できるよう設計時に検討することとしている。 

  

梅木かづこ市議は、引き続き市政をチ

ェックし、市民の皆さんの声を届け、

願い実現に頑張ります。 

 また、除却後の管理については、それぞれの施設内の配置によって、

グラウンドと一体的に管理できる部分とできない部分があり、これまで

のように地域に対して除草作業等の管理をお願いするところもある。今

後、それぞれの地区に応じた管理方法について、市役所内の関係各課で

協議をしてまいりたい。 


